



Pressemitteilung:

Im Winter 2017/2018 geht's ab Kassel auf die Kanaren und in die ägyptische Sonne

schauinsland-reisen und Sundair veröffentlichen das Flugprogramm für die Wintermonate

Kassel, 24. April 2017 – Sonnenhungrige Nordhessen müssen im kommenden Winter nicht frieren, sondern starten ab Kassel direkt in den Sonnen-Urlaub. Mit schauinsland-reisen und Sundair geht es ab dem 01. November 2017 sechsmal die Woche nach Ägypten, Gran Canaria und Teneriffa - drei beliebte Ganzjahresziele. Abgerundet wird das Angebot durch einzelne Sonderreisen anderer Anbieter.

Hessens Finanzminister und Aufsichtsratsvorsitzender der Flughafen GmbH Kassel, Dr. Thomas Schäfer: „Ab in die Sonne ab Kassel Airport auch im Winter: Das sind gute Aussichten für Nordhessens Urlauber und für den Flughafen. Das Angebot, das Kassel Airport, schauinsland und Sundair im Sommer bieten, wird bestens angenommen. Der umfangreichste Winterflugplan, den der Flughafen je hatte, ist die logische Konsequenz dieses Erfolgs. Hier haben sich offensichtlich die richtigen Partner gefunden, die dauerhaft und verlässlich die Nachfrage bedienen können. Ich kann mir gut vorstellen, dass die Region die Flüge auch im Winter gut auslasten wird. Schönen Urlaub!“

Montags und freitags fliegt die neue Airline Sundair nach Teneriffa, dienstags und samstags nach Ägypten und mittwochs und sonntags nach Gran Canaria. Durch die ganzjährige Stationierung der Sundair-Maschine in Kassel werden attraktive Flugzeiten für die Flüge – wie auch bereits im Sommer – ermöglicht. Die Angebote werden voraussichtlich ab Mitte der Woche in den Reisebüros verfügbar sein.

Lars Ernst, Geschäftsführer Flughafen GmbH Kassel: „Ich freue mich sehr, dass wir mit schauinsland-reisen und Sundair auf die richtigen Partner im Markt gesetzt haben, die an einer langfristigen und kontinuierlichen Zusammenarbeit interessiert sind und den Worten auch Taten folgen lassen. Mit diesen drei Zielen haben wir die besten Voraussetzungen für einen erfolgreichen Start in den Winter. Das tolle Angebot für den Winter unterstreicht, dass der Reiseveranstalter und die Airline auf die große Nachfrage im Einzugsgebiet reagieren. Auch im Winter wird somit ein entspannter und bequemer Start in den Urlaub von Zuhause aus möglich sein. Vielen Dank an Alle, die bereits ihren Urlaub ab Kassel gebucht haben und durch die große Nachfrage die Entscheidung für den Winterflugplan und seinen Umfang unterstützt haben.“

Den aktuellen Flugplan und weitere Informationen finden Sie auch unter www.kassel-airport.aero.

Pressekontakt:

Kassel Airport, Natascha Zemmin, Tel: 05674 - 2153-315, natascha.zemmin@kassel-airport.aero